
様式第３号（第５、第６の１、第６の２関係）（その１） 

 

警 察 署 協 議 会 会 議 録 

豊前警察署協議会 

 

開催年月日時 
 令和７年５月１９日  午後４時００分 から 

 令和７年５月１９日  午後５時０５分 まで 

 

  

 
開 催 場 所          豊前警察署 ３階会議室、武道場 

 

 

出 席 者        

警察署協議会 会長以下９名 

 

  

 

警 察 署        
署長、副署長、総務課長、会計課長、生活安全課長、

地域課長、刑事課長、交通課長、警備課長 

 

  

  

  

 
議 事 概 要          

 

 【開会（協議会会長）】 

只今から、警察署協議会を開催する。新体制となり第一回目の会議となるが、警察

署協議会と警察署が緊密に連携し、豊築地区の安全安心の確保に活かせるよう有意義

な会議としていきたい。 

 

【署長挨拶】 

 新委員が加わり、新会長・副会長の下、新体制での第一回目の警察署協議会となる。 

警察署も４月の人事異動により新体制となったが、本日も協議会の皆様の貴重なご 

意見をいだたき、警察署運営に活かしていきたい。 

  

【報告事項】 

１ 会長連絡会議の報告 [会長] 

２ 令和７年１月から３月までの豊前警察署治安概況について [署長] 

３ 交通死亡事故の発生について [署長] 

４ 築上町認知症ケアパスについて [委員] 

５ 剣道訓練見学 

 

【質疑応答】 

〇 委員から「今後逮捕状が電子化されるというニュースを見た。それを悪用した詐欺 

の手口が発生するのではないかと心配している。」旨の質疑があり、刑事課長から、 

今後令状請求手続きが電子化されても、対面ではなくテレビ電話等で令状を示す  

ことはないので、詐欺には注意していただきたい。」旨回答があった。 

 〇 委員から「子供が関連する事件事故の発生について警察署として気になることはあ

るか。」旨の質疑があり、生活安全課長から「１４歳未満の児童の触法行為が多い印

象である。対策として、触法少年のみならず、学校の教員や少年の親への指導に努め

ている。」旨の回答があった。 

 〇 委員から「私は障害者支援施設を運営しているが、発達障害等、障がいがある人へ 

 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  



 
議 事 概 要           

 

 の対応を誤ると、場合によっては犯罪を誘発するおそれがあるため、事件等で対応す

る際は、特性を理解して対応いただきたい。」旨の意見があった。 

 〇 委員から「高速道路の逆走が連日ニュースになっているが、椎田インターについて

も入口と出口の違いが分かりにくく、逆走が発生するおそれがあると感じるため、対

策していただきたい。」旨要望があり、交通課長から「状況を確認し、高速隊ととも

に管理者に働きかけを行う。」旨回答があった。 

〇 委員から「近所に消えかかっている横断歩道があるので対策をしてほしい。また、

街灯を増やし明るくなれば、犯罪も減るのではないか。」旨意見要望があった。交通

課長から「横断歩道に関しては、状況を確認し対応する。」旨回答した。 

〇  委員から「管内の複合商業施設の駐車場内で運転マナーが悪い。場内の逆走や追い 

越し等、危ない運転をよく見るため対策してほしい。」旨要望があった。交通課

長から「施設管理者と協議し対応する。」旨説明があった。 

 

【閉会】 

以上で警察署協議会を終了する。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  


